



## DRACHENKRIEGER - DAS GEHEIMNIS DER WIKINGER

GÅTEN RAGNAROK / RAGNAROK



**Mikkel Brønne Sandemose**, geboren 1974, begann seine Filmkarriere als Animationsassistent für seinen Großvater, bevor er Film studierte. Nach seinem Abschluss an der Akademie für Film und Fernsehen 1998 drehte er zunächst Kurzfilme, Musikvideos und Werbefilme, die erfolgreich auf Festivals liefen und diverse Preise erhielten. 2010 debütierte er mit "Cold Prey 3" als Spielfilmregisseur.

*Mikkel Brønne Sandemose (b. 1974) began his career in film as an animation assistant for his grandfather. After completing his studies at the Film and Television Academy in 1998, he began to direct shorts, music videos and advertisements, which received much acclaim at festivals and won several prizes. His first feature film, "Cold Prey 3" was released in 2010.*

*This spectacular fantasy-action feature carries you off to the dark legends of the Vikings and the wild landscape at the northernmost tip of Norway. Archaeologist Sigurd Svendsen is positive that there's a secret hidden in the Oseberg Viking ship. The only clues are the runes carved into the wood of the ship. But he can't convince anyone of his funders to finance further research. When Sigurd's colleague and friend Allan finds the same runes in the very north of Norway, the two decide to do more research on their own. Determined to get to the bottom of this mystery, they embark on an expedition with Sigurd's two children and Allan's no-nonsense female assistant. Their travels bring the group into the no-man's land between Norway and Russia, where no human has set foot for decades. And they discover the true meaning of the runes, revealing a secret that is more horrifying than their worst nightmares.*

Ein spektakulärer Abenteuerfilm, der die Zuschauer in die düsteren Sagen der Wikinger und die wilde Landschaft am nördlichsten Ende Norwegens entführt. Der Archäologe Sigurd Svendsen ist sich sicher, dass das Oseberg Wikingerschiff ein ungelüftetes Geheimnis birgt. Die einzigen Hinweise geben in das Schiff eingeritzte Runen. Doch die Geldgeber, die weitere Forschungen finanzieren sollen, sind wenig überzeugt. Als Sigurds Kollege und Freund Allan im äußersten Norden Norwegens die gleichen Runen entdeckt, beschließen sie, auf eigene Faust weiterzuforschen. Mit Sigurds beiden Kindern und Allans zupackender Assistentin machen sie sich auf zu einer Expedition, um dem Geheimnis auf die Spur zu kommen. Die abenteuerliche Reise führt die Gruppe in das Niemandsland zwischen Norwegen und Russland, das seit Jahrzehnten kein menschliches Wesen mehr betreten hat. Hier entdecken sie die wahre Bedeutung der Runen und lüften ein schreckliches Geheimnis, das all ihre Vorstellungen übertrifft.

### Deutsche Premiere

Mi 29.10.  
20:15h  
CS2

Sa 1.11.  
20:00h  
Koki

Norwegen, SE 2013, 96 Min., norweg. OF, engl. UT, FSK 12

R: Mikkel Brønne Sandemose B: John Kåre Raake K: Daniel Voldheim D: Pål Sverre Hagen (Sigurd Svendsen), Nicolai Cleve Broch (Allan), Sofia Helin (Elisabeth), Bjørn Sundquist (Leif), Maria Anette Tanderød Berglyd (Ragnhild), Julian Rasmussen Podolski (Brage), Jens Hultén (Viking King), Vera Rudi (Åsa) P: Martin Sundland, Are Heidenstrøm, Fantefilm Fiksjon AS  
WS: TrustNordisk ApS V: Koch Media GmbH F: Norwegian Film Institute